
A proposito dei mandala (Catene d’argento) 

DOMANDA: 

Ecco le domande per il mese di giugno. Ho una domanda di Sonia a 

proposito dei mandala, dei frattali, dei cerchi legati all’abbondanza 

che vanno per la maggiore in questi ultimi anni. Alcune persone 

pensano che si trattino di truffe, d’imbrogli, che c’è l’ombra dietro a 

tutto quello, che è la new age, che si trattino di movimenti settari… 

Altri pensano che questo permetta delazioni, che rinforza la 

solidarietà tra esseri umani… Sinceramente mi sento persa nella mia 

riflessione. 

Cosa pensa di questi movimenti? 

RISPOSTA di ANNE: 

Quello che posso dire a Sonia e a tutti quelli che si pongono la 

domanda, è che effettivamente io non partecipo a nessuno di questi 

movimenti perché ci sono sempre dei perdenti alla fine ed anche dei 

vincitori tra di loro. 

Dunque, se si tratta di questo, ci sono molti altri modi di mostrare la 

solidarietà tra gli umani senza che ci siano in mezzo 

obbligatoriamente questioni di denaro o questioni di cerchi, di 

mandala legati all’abbondanza perché effettivamente non è sempre 

positivo. 

Dunque, non dico assolutamente che si tratti dell’ombra, nemmeno 

che si tratti della luce. Penso che sia qualchecosa di assolutamente 

molto molto umano. 



 


